

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 14 décembre 2024

Le 14 décembre 2024, les membres du Comité départemental de rugby à XV se sont réunis en assemblée générale élective.

Les personnes présentes à cette assemblée générale ont signé la feuille de présence qui est annexée au présent procès-verbal.

La séance est présidée par Alain Rey.

La commission de vérification des pouvoirs est composée de Michel Pflieger et André Laur

La commission de surveillance des opérations électorales est composée de : Jean-Marc Pastor, Jacques Valatx, Jo Dalla Riva, Christian Moroni.

Le président accueille les participants et se félicite de la mobilisation des clubs pour cette assemblée générale élective.

Il salue la présence d'Isabelle Espinosa, vice-présidente du Conseil départemental ; Il excuse Léna Clément, du service départemental Jeunesse Education et Sports. Il indique que la Ligue Occitanie Rugby est représentée par Elodie Durand-Quintard.

Au nom de la commission de vérification des pouvoirs, Michel Pflieger indique la composition de l'assemblée et du corps électoral, et les modalités de vote :

Nombre de clubs inscrits : 32 - Représentant : 225 voix

• Nombre de clubs présents : 29 Représentant : 214 voix

• Majorité requise : 108 voix

Il indique qu'une seule liste est en présence. « Ensemble pour le rugby tarnais ». Il s'agit donc de se prononcer POUR ou CONTRE cette liste

Chaque représentant de club porteur de pouvoir s'est vu remettre deux bulletins « POUR » et « CONTRE », une enveloppe portant le nombre de voix du club, et une enveloppe vierge.

Avant de passer à la présentation des candidats de cette liste, le président tient à remercier chaleureusement les membres du comité directeur qui n'ont pas souhaité

se représenter, mais qui ont participé activement à la vie du comité au cours de cette dernière mandature :

Michel Pflieger / Bernard Roussille / Patricia Julien/ Dominique Gasc / David Gau

Il présente ensuite Pierre Rolland, tête de liste « Ensemble pour le rugby tarnais ». Pierre Rolland présente, un à un, les membres de sa liste, dont les portraits ont été publiés ces derniers jours sur le compte Facebook spécialement créé pour l'occasion.

Le Président propose de passer au scrutin, chaque porteur de pouvoir étant invité à se présenter au bureau de vote, tenu par la Commission de surveillance des opérations électorales.

Pendant le dépouillement, le président fait le point sur le déroulement du processus électoral qui dure depuis quasiment 4 mois et se termine ce jour avec les élections dans les comités départementaux.

Cette dernière étape n'est pas la moins importante puisqu'elle concrétise la proximité entre les clubs dans un premier niveau de représentation. A cet effet, il regrette d'avoir eu à intervenir sur les réseaux sociaux pour répondre à un élu régional qui semblait vouloir se substituer aux élus du comité départemental. Le président aurait aimé que l'explication se fasse directement devant les clubs et qu'on solde ainsi définitivement ce que le président de la Ligue a qualifié lui-même « d'erreur de communication ».

Elodie Durand-Quintard, représentante de la Ligue Occitanie Rugby, excuse le président Castany, et assure les clubs tarnais de la volonté de l'équipe élue de se mettre à leur service en assurant la continuité du fonctionnement de la LOR, en parfaite collaboration avec le comité départemental dont elle salue le dynamisme. Répondant aux questions sur l'organisation territoriale de la LOR, sur le rôle des vice-présidents, et sur la représentation des comités départementaux au sein des commissions, elle indique que tout n'est pas encore décidé, qu'il y a un comité directeur le 18 décembre, mais qu'il n'y aura pas de grand changement. Prenant son cas, en tant qu'élue, elle sera « déléguée » à la commission des compétitions seniors, et se tient à la disposition des clubs, qui peuvent d'ores et déjà la contacter à ce sujet.

Au nom de la Commission de surveillance des opérations électorales, Jo Dalla Riva donne le résultat du vote :

- CLUBS INSCRITS: 32 REPRESENTANT: 225 voix
- CLUBS VOTANTS: 29 REPRESENTANT: 214 voix
- BLANCS OU NULS: 0
- SUFFRAGES EXPRIMES: 214
- LISTE « ENSEMBLE POUR LE RUGBY TARNAIS » : 214
- « CONTRE » : 0

La liste « ENSEMBLE POUR LE RUGBY TARNAIS » ayant obtenu la majorité des voix, est élue. Elle est composée de :

ROLLAND Pierre, REY Bernard, COULOMB Yves, MOREAU Jean Marc, GIACOMINI Michel, SOULET Bernard, CLUZEL SABATIE Marie Cécile,

AURET Jean Michel (médecin), REY Fabienne, BIAU Anne, GINESTET Thierry, ANGLES Pierre, FENOY Christian, MAYERAS Philippe, CERESOLI Alain, SAMAT Pierre, COSTES Didier, REY Alain.

Conformément à l'article 15 des statuts, Pierre Rolland, tête de liste, est élu président.

Le nouveau président prend la parole pour remercier les clubs de leur soutien, comme en témoigne la participation massive à cette assemblée générale et le résultat unanime du vote.

Il observe que, malgré la longueur des épisodes électoraux, les clubs du CD 81 sont restés unis, et il les assure de sa volonté de poursuivre le travail collectif, dans la continuité des deux mandats d'Alain Rey et de son équipe, et de ceux, précédents, d'André Laur.

La composition de sa liste repose sur trois critères : la compétence de chacun, la répartition géographique, et la répartition par niveau de pratique. Il présente ensuite, un à un, chacun des membres du comité directeur, en précisant leur mission.

Il donne à l'assemblée la composition du Bureau :

- Président : Pierre Rolland
- Secrétaire général : Bernard Rey
- Trésorier : Yves Coulomb
- Vice-président (EDR) : Jean-Marc Moreau
- Vice-président (Performance) : Michel Giacomini
- Vice-président (Scolaire et Cohésion sociale) : Bernard Soulet
- Secrétaire-adjoint : Thierry Ginestet
- Membre : Alain Rey

Le président décline ensuite les grandes orientations de la prochaine mandature :

- Consolider les effectifs, en particulier sur les écoles de rugby et les féminines en fort développement
- Confirmer l'excellence de la formation tarnaise, à travers les performances des sélections départementales
- Pérenniser les grands évènements tarnais : Boucliers de terroir, Trophées, Championnat Seven, tournoi P.Astié, stages rugbyvacances, etc...
- Développer les actions de cohésion sociale et dans le milieu scolaire en créant notamment deux commissions spécifiques l'une ayant en charge la lutte contre les violences sexistes et sexuelles, l'autre dédiée à l'accompagnement des clubs dans la gestion des comportements addictifs.

Il souligne combien ces objectifs reposent sur l'action des élus, mais aussi sur le travail de terrain de l'équipe technique départementale autour de Sylvain Peguillan. Il espère pouvoir compter dans le futur sur la pérennisation des postes qui la composent, même s'il ne méconnait pas les difficultés qui peuvent découler du contexte économique général.

Au sein de la Ligue Occitanie, il souhaite que le Comité départemental soit toujours un maillon actif pour le développement de notre sport, et qu'il puisse faire entendre sa voix dans les diverses commissions qui vont être créées.

Le président donne ensuite la parole à Isabelle Espinosa, vice-présidente du Conseil Départemental. Celle-ci adresse ses félicitations aux nouveaux élus et se déclare enthousiaste à l'idée de démarrer un nouveau mandat avec un comité aussi bien structuré et aussi bien animé que le comité de rugby. Elle rappelle les objectifs du conseil départemental, qui sont parfaitement déclinés ici et servent de référence dans la vie sportive du département.

L'assemblée se termine par la remise de la dotation « Gentleman Rugby » au club de Montredon-Labessonnié pour son équipe M19 et des diplômes « club formateur » aux clubs de : Lavaur, Aviron Castrais, Montredon, Graulhet, Mazamet, Sor-Agout, Saint-Juéry, Rabastens, Alban, Gaillac.